



## Quiñones destaca las medidas del Gobierno de España para proteger a los cántabros de las consecuencias económicas y sociales de la guerra

- La delegada del Gobierno ha intervenido en la inauguración de la 35 Asamblea de la Federación de Municipios de Cantabria

**Santander, 21 de octubre de 2022.-**

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado las medidas que el Gobierno de España está desplegando para proteger a la ciudadanía de las consecuencias económicas y sociales de la guerra.

“La prioridad y la urgencia es ayudar y proteger a nuestros vecinos ante la subida de los precios, ante el coste elevado de la luz o del gas en un invierno difícil en el que tenemos que trabajar unidos como está demostrando el Gobierno de Pedro Sánchez”, ha dicho.

Así, ha ensalzado las políticas desplegadas para reducir el coste de los suministros energéticos, las reducciones del transporte público o las bajadas de impuestos a las rentas más bajas o el impuesto de sociedades.

Así lo ha señalado este viernes en la 35 Asamblea de la Federación de Municipios de Cantabria (FMC), que se ha celebrado en el Palacio de La Magdalena en Santander y en la que también han intervenido el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el presidente del Parlamento, Joaquín Gómez; la consejera de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior, Paula Fernández; el presidente de la FMC, Pablo Diestro, y la alcaldesa de Santander, Gema Igual.

Quiñones también ha destacado el trabajo que están desempeñando los ayuntamientos para ayudar a sus vecinos en “estos difíciles momentos que vivimos” y ha reivindicado la política municipal “como la mejor política, la política con mayúsculas”, ya que es la más cercana a los ciudadanos, a los vecinos.



# Nota de prensa

También ha ensalzado el papel de la Federación de Municipios de Cantabria por “trabajar con unidad, con lealtad y con compromiso” por los ayuntamientos y los cántabros y las cántabras.

“Es el momento de la política en mayúsculas porque hacía mucho tiempo que la política no era tan necesaria para la vida y el bienestar de tanta gente. Por eso es tan importante, ahora, en tiempos tan difíciles, vuestro trabajo”, ha dicho la delegada a los alcaldes y alcaldesas de Cantabria.

Para Quiñones, “España y Cantabria no se entenderían sin el papel fundamental que ejercéis los ayuntamientos, que ejercéis en primera persona los alcaldes y alcaldesas, los concejales en el gobierno pero también en la oposición, para llevar a buen término los retos que tienen vuestros vecinos y mejorar la calidad de vida y el bienestar de todos ellos y ellas”.

“El municipalismo es la mejor escuela para hacer política y el lugar en el que se aprende todo lo demás, porque todo lo que ocurre en un pueblo, en un barrio o en una ciudad importa y es determinante porque afecta directamente a quienes viven en ellos”, ha añadido.

Y, por eso, ha señalado que también “los fondos europeos y las inversiones que a cuenta de ellos prevé realizar el Gobierno de España tienen muy en cuenta esa realidad municipal, esa realidad local, y se está invirtiendo en mejorar la movilidad, la eficiencia energética de los edificios, la rehabilitación y regeneración urbana, en definitiva, en hacer ciudades más habitables para todos y todas”.